

NGO

KBMKB Ke 28 Upaya Percepatan Pembangunan Desa Kranggan

Agung widodo - JATENG.NGO.WEB.ID

Feb 6, 2025 - 14:38



Klaten | Program Karya Bakti Mandiri Klaten Bersinar (KBMKB) Ke 28 Ta 2025 di Desa Kranggan, Kecamatan Manisrenggo, Klaten, secara resmi dibuka Bupati Sri Mulyani, Kamis (6/2).

Klaten I Program Karya Bakti Mandiri Klaten Bersinar (KBMKB) Ke 28 Ta 2025 di Desa Kranggan, Kecamatan Manisrenggo, Klaten, secara resmi dibuka Bupati Sri Mulyani, Kamis (6/2).

Pembukaan KBMKB Ke 28 oleh dihadiri Hj. Sri Mulyani, S.M., M.Si (Bupati Klaten), Mayor Cba Joko Prasetyo (Kasdim 0723/Klaten mewakili Dandim 0723/Klaten). Kopol Siti Aminah SH. (Kabagren Polres Klaten/Mewakili Kapolres Klaten), Faizal Banu, SH., M.Hum (Kepala Kejaksaan Negeri Klaten), Riana Ekawati S.H M.H (Ketua Pengadilan Agama Kab. Klaten), Drs. Wahyuni Sri Rahayu, M.Si (Kepala Dispermades Kab.Klaten).

Perwira Pelaksana Kaptan Inf Sutrisno dalam laporannya melaporkan sasaran pokok KBMKB di Desa Kranggan yaitu betonisasi jalan panjang 822 meter, pembangunan talud (1) 285 meter, dan talud (2) 58 meter, talud (3) 58 meter.

Kemudian, sasaran nonfisik meliputi penyuluhan bela negara, penyuluhan kependudukan dan pencatatan sipil, serta pembelajaran matematika menggunakan metode gasing.

KBMKB Ke 28 di Desa Kranggan akan berlangsung sampai 27 Februari mendatang, dengan melibatkan setiap hari 87 tenaga kerja dari TNI, Polri, aparat desa, dan masyarakat.

“Latar belakang dipilihnya Desa Kranggan sebagai lokasi KBMKB Ke 28, karena terbatasnya lahan pertanian sehingga menghambat akses perekonomian masyarakat,” jelasnya.

Bupati Klaten Sri Mulyani dalam sambutannya mengatakan, bahwa KBMKB adalah program lokal daerah terpadu antara TNI dan Pemerintah Daerah yang bertujuan untuk mempercepat pelaksanaan pembangunan daerah, dengan sasaran pokok peningkatan kesejahteraan masyarakat. Oleh karena itu, sinergitas dan kemandirian antara TNI, POLRI, dan Pemerintah Daerah, menjadi suatu keutamaan serta perwujudan persatuan dan kesatuan bangsa dalam membangun negeri.

“Program KBMKB dilaksanakan terutama untuk penanganan dan pembangunan berbagai infrastruktur yang dibutuhkan masyarakat di wilayah perdesaan,” jelasnya.

Dalam kesempatan tersebut, Bupati Klaten meminta masyarakat mendukung pelaksanaan KBMKB Ke 28, sehingga capaian hasil sesuai dengan yang diharapkan .

“Saya berharap melalui KBMKB ini, soliditas dan sinergitas antara TNI, POLRI, Pemda, dan masyarakat juga dapat senantiasa terjalin erat, selama maupun setelah program ini berlangsung. Kita semua adalah komponen bangsa yang sudah seharusnya saling bergandengan tangan, saling bahu-membahu mengatasi berbagai kesulitan dan keterbatasan. ,” ujar Sri Mulyani.

Dandim 0723 Klaten Letkol Czi Bambang Setyo Triwibowo melalui Kasdim Mayor Cba Joko Prasetyo mengatakan tujuan KBMKB untuk mempercepat pembangunan di Klaten.

Pelaksanaan program KBMKB Ke 28 melibatkan berbagai unsur yang meliputi TNI, Polri, Pemerintah Daerah, Pemerintah Desa, dan masyarakat Desa Kranggan.

“Kegiatan KBMKB Ke 28 yang mengambil tema Mewujudkan Sinergitas Nyata Menuju Kemajuan Desa Mandiri itu akan berlangsung hingga 27 Februari 2025,” jelasnya. (Pendim)